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Compte Rendu 

Réunion de bureau du 04/11/2014 
 
 

Présents : René Babiau, Mathieu Billier, Maryse Ducrot, Fabienne Fréjoux, Bernard Giret, 
        Mary Gué, Rémy Guignard 
 
 
I . Adhésions 2015 
Mary nous informe qu’elle a préparé un tutoriel afin d’aider les gens à adhérer par internet au 
lieu d’une adhésion papier qui lui donne un travail trop lourd. Elle communique ce fichier à 
Maryse qui en fera la correction et le transmettra à Christiane pour en avoir à disposition lors 
du CD de vendredi. 
 
II . Calendrier 
La date de l’A.G. est fixée au 10/01/2015. Pour la préparer nous proposerons vendredi au 
CD d’ajouter un CD exceptionnel le vendredi 12/12 à Lageon à 20h30 avec préparation de 
ce CD par une réunion de bureau le vendredi 5/12 à 19h chez Bernard (1 La Catin . Faye 
L’Abbesse). 
 
Il sera nécessaire de fixer nos dates de CD et nos dates de réunion de bureau lors de la 
prochaine réunion de bureau du 5/12. 
 
Le calendrier 2015 *, comprenant les dates de randonnées, sera proposé au prochain CD du 
vendredi 7/11.  
 
* Proposition de calendrier jointe à la Lettre d’Info du CR pour le bureau 
 
III . AG et Dîner dansant 
L’A.G. aura lieu dans une salle à Chauray et le dîner dansant dans la Maison du Temps 
Libre à Nanteuil. Mathieu communique au plus vite l’affiche du dîner à Maryse. 
 
EQL 79 prendra en charge l’assurance de cette manifestation. Maryse transmet demain à 
Mathieu l’attestation d’assurance qui lui sera nécessaire. 
 
Maryse fera mercredi 5/11, une Lettre d’Info pour avertir tous nos contacts du réseau EQL 
de la date de l’A.G. et du Dîner dansant.  
 
Nous proposons une A.G. en 2 temps : 

une partie avec la présence de nos adhérents et d’invités du réseau EQL,  
une seconde partie avec les officiels (Conseil Général, mairies …) pour une 
synthèse 

 
IV . Les statuts 
Nous ferons un examen détaillé des statuts lors de la réunion de bureau de décembre afin 
de voir si des modifications sont ou non nécessaires. Si c’est le cas nous avertirons notre 
réseau EquiLiberté que l’A.G. sera suivie d’une A.G.E. en annonçant les articles qui seront 
modifiés et les propositions de remplacement décidées lors du CD du 12/12. Il nous restera 
à informer, si nécessaire, de l’A.G.E. par Lettre d’Info. 
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V . Bilan de La Virée 2014 
Le bilan global est positif tant sur le plan moral que budgétaire. 
 
Fabienne fera une présentation du bilan financier au CD de vendredi. L’équilibre 
dépenses/recettes est atteint ou quasiment sans intégrer la subvention de 1000€ de la Filière 
Equidés 79. 
 
Au niveau logistique, nous aurons à tenir compte de quelques difficultés rencontrées (que 
nous avons résolues sur le vif) qui nous permettrons d’améliorer La Virée 2015 : 

Une sono trop forte au fond du tivoli et inaudible à l’entrée. Nous pourrons 
envisager la sono de La Filière Equidés qui est qualitative (seul handicap : aller la 
chercher à Echiré) 
Penser à un responsable des bénévoles qui puisse indiquer quoi, comment et 
quand intervenir 
Revoir le financement des petits déjeuners 
Penser à la permanence sur le site 
Les bulletins d’inscription et le mode d’inscription à revoir (à ce sujet Mary et 
Maryse se réunissent vendredi prochain à 20h à Lageon pour noter les 
modifications à apporter). 
 

VI . La Virée 2015 
Il sera nécessaire de s’appuyer sur une équipe motivée d’au moins 5 à 6 personnes sur le 
site choisi. 
 
Il faut tenir compte de l’attractivité du site. 
 
Une hypothèse est envisagée à l’hippodrome de Thouars avec l’équipe Guy Fournier/Thierry 
Boussereau. 
 
Il est nécessaire de fixer rapidement un lieu pour ne pas nous trouver acculés par le temps. 
 
VII . Les finances 
Fabienne fera vendredi une présentation comptable. Ce bilan sera incomplet car elle n’a 
récupéré que quelques documents chez Victorien. Celui-ci lui a laissé en fin de semaine une 
clé avec les bilans des AG des années précédentes et un état des comptes arrêté en date 
du 30/08.  
 
VIII . Flash Info Rando N°79 
Articles prévus : invitation à l’A.G., affiche Dîner dansant, préemption de terres agricoles au 
nord de St Nazaire, santé du cheval, la Rando du Pin, la Rando de la Bernache, le calendrier 
annuel 2015 … 
 
IX . Commission Chemins 
Il est nécessaire de regarder le document transmis par Rémy pour rédiger le bilan technique 
2014 et présenter la demande de subvention au Conseil Général. 
Rémy insiste sur le fait que le C.G. risque de demander des comptes quant au cumul des 
subventions versées à cet effet alors que cet argent est peu utilisé. 
 
Il faut ressortir les décisions du CD notées dans les comptes rendus pour se remémorer le 
montant décidé pour la création de circuits par les associations et attribuer ce montant aux 
associations concernées. Il nous faudra aussi décider d’un montant pour l’entretien de ces 
circuits. On pourrait à ce sujet se référer à des documents édités par le CG ou à des 
documents (que Fabienne nous transmettra) transcrivant des décisions prises lors de l’A.G. 
de 2010. 
 
Il serait nécessaire de préparer un document informant les associations du fonctionnement 
de l’attribution de ces dédommagements (pourquoi, comment, quand, quels montants, quels 
engagements …). 
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X . Questions diverses 
Une journée formation secourisme 
C’est une demande faite par Mikaëlla. Mary s’est informée des tarifs mais n’a pour l’instant 
que des tarifs individuels et non des tarifs de groupe : Pompiers . 45€/personne – Protection 
civile . 55€/personne. Mary pense que la formation proposée par les pompiers est plus 
sérieuse. 
 
 
 
Un car pour le Salon du Cheval de Paris 
C’est une demande faite par 2 adhérents. Il semble qu’il est bien tard vu la complexité de ce 
type d’organisation. Certains adhérents de Rand’O Poitou s’y rendront. Nous pouvons peut-
être leur proposer lors du CD d’organiser ce déplacement. 
 
La Route des Mulets 
C’est un dossier sur lequel Guy avait travaillé en compagnie de Michel Maurin du 86. Ce 
nom est dorénavant déposé à l’INPI. C’est JM Guillemet d’EQL 49 qui a informé Maryse de 
ce dossier. Il a pris contact avec Michel Maurin qui est prêt à retravailler sur le sujet. 
 
Une journée régionale « Cheval qui es-tu ? » 
Lors d’un CA d’EquiLiberté National, Maryse a entendu un administrateur parler d’une 
journée montée avec un comportementaliste équin, un ostéopathe équin et un maréchal 
ferrant. Ce projet pourrait intéresser nos adhérents et serait aussi proposé aux adhérents 
d’EQL 49, EQL 44 et EQL 37. 
 
Des salons 
EQL National sera présente sur le Salon du Cheval de Paris et d’Avignon  
 
 

CD : vendredi 7 novembre à 20h30 à Lageon 
 
Bureau : vendredi 5 décembre chez Bernard à 19h 
 
CD : vendredi 12 décembre à 20h30 à Lageon 
 


